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GLB 

Büttelborn, den 10. Februar 2012 
 

An den Vorsitzenden der  
Gemeindevertretung Büttelborn 
Herrn Helmut Gölzenleuchter 

 

Sehr geehrter Herr Gölzenleuchter,  

namens und in Auftrage meiner Fraktion möchte ich Sie bitten, den nachstehenden Antrag zur Be-
schlussfassung auf die Tagesordnung der Gemeindevertretersitzung am 29.02.2012 zu nehmen. 

 

Antrag (Alternativvorschlag zum CDU-Antrag vom 19.01.2012, versendet am 01.02.2012) 

Die Gemeindevertretung beauftragt den Gemeindevorstand durch ein Fachbüro 
eine Bestandsaufnahme und Bewertung der gemeindeeigenen Liegenschaften 
Mainzer Straße 15 und 17 erstellen zu lassen. Weiterhin ist zu untersuchen, wel-
che Aufwendungen für einen Umbau des Feuerwehranteils in der Mainzer Straße 
13 zur Nutzung durch die Gemeindeverwaltung, insbesondere der bislang ausge-
lagerten Verwaltungsstellen, notwendig sind. Weiterhin soll eine erste Kosten-
schätzung für ein Feuerwehrgebäude auf dem Gelände des Bauhofes erstellt wer-
den, auch unter Berücksichtigung von System/Modulbauweise. 

In den Haushalt 2012 wird ein Ansatz von 10 000,– Euro für die Beauftragung ei-
nes Fachbüros eingestellt. 

 

Begründung 

Die bereits beschlossene Eingliederung der außerhalb untergebrachten Teile der Verwaltung und die 
diskutierte Verlagerung der Feuerwehr verlangen eine neue Konzeption für die gemeindeeigenen 
Liegenschaften in der Ortsmitte unter Einbeziehung der bisher erworbenen Liegenschaften Mainzer 
Straße 15 und 17. Um eine Gesamtplanung aufstellen zu können, die eine Konzentration der Ge-
meindeverwaltung im jetzigen Gebäude bei gleichzeitiger Verlagerung der Feuerwehr zum Bauhof 
zum Ziel hat, müssen die Fakten zur Verfügung stehen, damit der finanzielle Aufwand abgeschätzt 
werden kann. Dabei wird auch die (teilweise oder vollständige) Veräußerung von Gebäuden und 
Grundstücken in diesem Areal in der Ortsmitte in Betracht zu ziehen sein.  

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. Frieder Engel 

GLB-Fraktionsvorsitzender 


